

Beachvolleyball - Humänner glänzen beim 4. Stauder-Beach-Cup

Kategorie: [Beach Volleyball](#)

Erstellt am Dienstag, 01. Juli 2014 13:14



Siegerinnen der C-Kategorie

Die Damen des VV Humann zogen am vergangenem Sonntag im Grugapark-Beachvolleyball-Center der Konkurrenz aus NRW davon und spielten das Finale unter sich aus. Das goldene Staudertrikot ging an Silke Bokelkamp und Daniela Gimbel, das silberne an Rachel Mende und ihre Partnerin Freya Kretzmer. Das bronzene Trikot erkämpften sich die Schwestern Sophie und Nadine Abramowski des VC Essen-Borbeck.

In der Herren B Kategorie konnten ebenfalls die Humänner überzeugen. Die vier Hallenzweitligisten waren an diesem Tag für die Konkurrenz aus NRW zu stark und machten das Finale unter sich aus. Das goldene Staudertrikot ging an die Brüder Laurin und Lukas Hußmann, die in einem überaus spannenden Endspiel Tim Mücke und Lennart Tschuck bezwingen konnten. Das bronzene Trikot erkämpften sich Jan Leinmbrink und Johannes Schaufler von der Sporthochschule Köln.

Das goldene Staudertrikot in der Herren Kategorie C erkämpften sich in einem sehr überzeugenden Finale Thorsten Rathjen und Marwin Kock vom Werdener TB in dem sie das Team des TuS Iserlohn aus Lars Pozimski und Tomasz Komassa bezwangen. Das bronzene Trikot sicherten sich Klaus Leisen von TUSEM Essen mit seinem Partner Jörg Dißmann von VV Humann Essen.

Bei der am Freitag, zwei Tage zuvor stattfindenden Qualifikation zur Deutschen Meisterschaften der Ü35 Herren lief so einige Prominenz auf, die gleich auch auf dem Siegertreppchen landete. Das goldene Staudertrikot ging an Stefan Kerlin mit Partner Peter Krechel vom Beachclub 2000. Das silberne Trikot ging an den mehrfachen ehemaligen Nationalspieler des Jahres und Deutschen Beachvolleyball Ü53 Meister von 2012 Johann Klein vom Mendener TV und seinen Partner den ehemaligen Bundes Co-Trainer der Volleyball Damen Klaus-Martin Stuhlmann vom SV Bayer Wuppertal. Das bronzene Trikot sicherten sich die Lokalmatadoren Rafael Krajewski mit Ingo Bauersfeld vom Tvg. Holsterhausen.

Der vierte Stauder-Beach-Cup 2014 wurde Unterstützt von Stauder GmbH, Allbau, Stiftsquelle, Sparkasse Essen sowie Grugapark Essen. Die Einnahmen gehen in die Erhaltung und Pflege des Grugapark-Beachvolleyball-Centers, das von den Vereinen Tvg. Holsterhausen, TUSEM Essen und TV Bredeneby betrieben wird.